



AVVENTURA EN ASTURIAS 2026

FARO DEL SUR en el Norte

Parques Naturales, Trekking, Kayak, Mar y Montaña

-7 días-



Asturias, una de las zonas menos alteradas de toda la península y un paraíso para los amantes de la naturaleza. Montañas y profundos valles salpicados de pequeños pueblos que todavía conservan un estilo de vida tradicional. **Espacios naturales todavía salvajes** donde habitan especies tan singulares y protegidas como el oso pardo, el lobo ibérico o el urogallo cantábrico. Entre el mar y las montañas, con la impresionante **Cordillera Cantábrica** como telón de fondo de nuestra aventura.

Parques y Monumentos Naturales, caminar entre densos hayedos y robledales, bosques galería, arroyos, desfiladeros y enormes formaciones rocosas desde donde observar los Picos de Europa. Y desde las montañas a **la costa mejor conservada de España**: majestuosos acantilados, pueblos marineros, encantadoras playas y los impresionantes bufones resoplando junto al mar. La **Reserva Natural de la Ría de Villaviciosa** también será el lugar perfecto para realizar una ruta **en kayak** donde pajarear al ritmo de las mareas. Disfrutar del rico **patrimonio cultural** que nos ofrece Asturias: hórreos, majadas, arquitectura prerrománica única y una **exquisita gastronomía** tradicional: la fabada asturiana, las cebollas rellenas de bonito, los quesos, el marisco o el pote, todo ello acompañado de un culín de sidra... ¡Y no dejes nunca pasar la oportunidad de entablar conversación con algún paisano del camino!

Un viaje activo pero sencillo en un ambiente rural, montañoso y a la vez marino, tan acogedor como nuestra casa situada frente a la playa surfera de Rodiles, un maravilloso hospedaje donde descansar después de las rutas. Un viaje **apto para todo el mundo** con un espíritu activo y una **condición física**

normal, con actitud y ganas de disfrutar compartiendo experiencias con otros viajeros ¡**Esto es Faro del Sur en el norte!**

Itinerario previsto:

Día 1.- RECEPCIÓN Y ALOJAMIENTO. El punto de encuentro para todo el grupo será en la **Estación de Autobuses de Oviedo** a las **19:00**(*). Desde allí nos dirigiremos directamente a nuestro alojamiento en la Playa de Rodiles (Villaviciosa). Recepción para comentar los detalles del programa, cena, un poco de tertulia y a dormir para estar en plena forma para el día siguiente.

* Si acudís directamente al alojamiento os enviaremos indicaciones previas para llegar con facilidad.

* Para quienes llegáis a Oviedo en avión, existe un servicio de autobús ofrecido por la compañía *Alsa* hasta el centro de Oviedo (estación de bus y Renfe – al lado-) cada media hora y tarda 40 minutos. A 5 minutos de la estación podéis encontrar consignas de equipaje si llegáis con tiempo y os apetece dar una vuelta por la ciudad (información más abajo).

Día 2.- RUTA DEL VALLE DE PONGA (PARQUE NATURAL DE PONGA). ¡Primer día de actividad! Por la mañana temprano cogemos nuestra furgoneta para desplazarnos a **San Juan de Beleño**, un bonito pueblo en el que visitaremos el Centro de Interpretación de este desconocido y poco transitado parque. Desde aquí mismo comenzamos la caminata de hoy. Una ruta circular que discurre por un **bosque encantado**, entre la majestuosa Cordillera Cantábrica y el **río Ponga** que nos acompañará durante gran parte del recorrido. A lo largo de este sendero iremos descubriendo pequeñas cataratas sobre idílicas **pozas de agua cristalina** donde darnos un buen chapuzón. Pasaremos por misteriosas aldeas ya deshabitadas y atravesaremos auténticos **pueblos astures** escondidos entre montañas. Este día disfrutaremos de un almuerzo en el campo, ¡preparamos picnic, bota de vino y a seguir! Vuelta por la tarde a nuestra casa de la playa para darnos un buen chapuzón y relajarnos.

- ! Dificultad: media-baja
- ! Distancia: 12km
- ! Desnivel max.: 500m
- ! Tiempo total: 9h
- ! Tiempo estimado de caminata: 5h

Día 3.- SENDA POR LOS ACANTILADOS DEL INFIERNO. En la jornada de hoy cambiamos el paisaje montañoso por la costa más salvaje de Asturias. Una ruta que nos irá enseñando las esculturas que el mar ha ido esculpiendo en la roca: **arcos, islotes, puentes y balcones naturales**. A lo largo del recorrido podremos conocer la vegetación típica que vive en un ambiente tan salino como es éste y tan azotado por los temporales. Si tenemos suerte y hay fuerte oleaje también veremos de cerca algunos de los furiosos **bufones**, auténticos géiseres de agua marina, aire y sonido. **Ribadesella** será el punto final de esta ruta, un pueblo precioso para comer, callejear o recorrer tranquilamente su paseo. Y si te has quedado con ganas de más, puedes subir por el sendero al **Monte Cordero** hasta el mirador de la **Ermita de Guía** donde disfrutar de unas vistas espectaculares. Vuelta a Rodiles por la tarde.

- ! Dificultad: baja
- ! Distancia: 10km
- ! Desnivel: 50-100m
- ! Tiempo total: 8h
- ! Tiempo estimado de caminata: 4h

Día 4.-RUTA DEL CABRALES (Sierra de Cuera). Hoy nos desplazamos hasta **Asiegu, pueblo ejemplar de Asturias** 2019. Aldea tranquila y coqueta, **compuesta de casas de arquitectura tradicional asturiana** y una maravillosa atalaya para contemplar los Picos de Europa. Cruzando el pueblo, dejamos

atrás su preciosa fuente para comenzar esta ruta circular por una pista ganadera que asciende ladera arriba a través de praderías. El desnivel inicial es suave, en ascensión constante sobre un valle plagado de árboles, cabañas y cuadras, cruzanmos las faldas del monte hasta alcanzar el **Mirador Pedro Udaondo**, con una de las vistas más extraordinarias al Naranjo de Bulnes o Picu Urriellu. Durante el camino encontramos pequeñas queserías, pomaradas, lagares y cuadras, caleyas y pastos hasta llegar a **Carreña**, parroquia capital del concejo de Cabrales, entre caserías compuestas de hórreo, prados, y casa con corredor orientado al sur para aprovechar el sol y secar las cosechas. El regreso se emprende por otro camino hasta llegar, de nuevo, a Asiegu, donde podemos aprovechar para adquirir una cuña de queso cabrales ecológico, disfrutar de una comida casera en su acogedor chigre o pasear por sus estrechas y cuidadas calles.

- ! Dificultad: Moderada-Baja
- ! Distancia: 10 Km
- ! Desnivel max.: 400 m positivos
- ! Tiempo total: 8h
- ! Tiempo estimado de caminata: 5h

Día 5.- RUTA DEL PRERROMÁNICO POR EL CAMINO DE SANTIAGO. Este día nos acercamos a la Asturias más histórica y cultural. Comenzaremos con un bonito paseo por un área rural junto a verdes praderas donde pastan rebaños de la endémica raza de vaca asturiana de los valles o *carreña*. Entre robledales y castaños atravesaremos la aldea de **Vallinaoscura** con sus **típicos hórreos**. Una paradita en lo alto del camino para coger aire y disfrutar de unas bonitas vistas del mar y la ría de Villaviciosa. Iniciamos el descenso que nos lleva hasta la joya del prerrománico asturiano: la **Iglesia de San Salvador de Valdediós** (S. IX), más conocida como “El Conventín” y antiguo lugar de retiro de reyes. Junto a la iglesia se encuentra el **Monasterio de Santa María**, de estilo tardorrománico y ahora convertida en albergue para los peregrinos. Para terminar el día, haremos una visita al Museo de la Sidra de Nava con una buena degustación. Después de la visita, rumbo a Rodiles.

- ! Dificultad: Baja
- ! Distancia: 9 Km
- ! Desnivel max.: 300m positivos
- ! Tiempo total: 8h
- ! Tiempo estimado de caminata: 4h

Día 6.- KAYAK POR LA RESERVA NATURAL DE LA RÍA DE VILLAVICIOSA. En pleamar y después de un pequeño cursillo para el manejo de los kayaks, nos metemos de lleno en esta **Reserva Natural** donde podremos descubrir un ecosistema único alejado de las masificaciones del Sella. Navegar lentamente entre montañas, prados y la playa de Rodiles, un paisaje cambiante con las mareas y que alberga una gran diversidad de aves y vegetación. Navegaremos junto a la famosa **fábrica de El Gaitero**, uno de los últimos lagares aún en funcionamiento en el concejo. **No es necesaria experiencia previa** en kayaks, **sí es recomendable saber nadar**. Medio día.

Día 7.- MAÑANA LIBRE. En vuestro último día podréis dar un paseo tranquilo por los senderos de la reserva, disfrutar de la playa, tomar un cafelito con vistas a la ría o incluso, si hay olas, ¡dar una clase de surf en la escuela de Rodiles! Preparamos las maletas y rumbo a **Oviedo** para llegar no **más tarde de las 13:00h** a la estación de autobuses. Fin de programa.

CONSIGNAS EQUIPAJE OVIEDO:

- ❖ LockHereNow C/Campoamor, 19 // 946 91 02 11 www.lockherenow.com
 - ❖ Radical Storage C/ Jerónimo Ibrán, 3 www.radicalstorage.com
 - ❖ Happy Lockers C/ Independencia, 7 // 64097 83 96
-

Salidas 2026: 6, 13, 20, 27 de julio / 3, 10, 17, 24, 31 de agosto / 7 de septiembre

Precio: 900€ (21% IVA incl.)

Supl.: 150€ (3, 10, 17 ago.)

Supl. Habitación individual (baño compartido): 300€ (3, 10, 17 ago. 400€).

TODAS LAS SALIDAS YA CONFIRMADAS. Grupo máx 8p

Incluye: *Traslados Oviedo-Playa de Rodiles-Oviedo *Alojamiento 7 días/6 noches Casa Rodiles *Habitación doble compartida o individual *Sábanas y toallas *Guías especializados en todas las rutas *Rutas según programa: Senderismo Cabrales, Senderismo PN Ponga, Ruta por la Costa, Ruta en Kayak *Visita Monasterio de Valdediós *Visita Museo de la Sidra *Todos los trasladados durante la estancia en vehículo privado. *Seguro de accidentes.

No incluye: *Desplazamiento desde origen hasta Oviedo *Comidas *Cualquier otro servicio no especificado.

RESERVAS

No se considerará una plaza fija en la ruta **AVENTURA EN ASTURIAS 7 DÍAS** hasta el momento de realizar un depósito del 50% del importe total del viaje. El pago final con la cantidad restante debe realizarse como fecha límite 48h antes del inicio del viaje, **si no, consideramos la reserva anulada.**

Para hacer la reserva debéis contactar con nosotros para comprobar que aún quedan plazas libres, dar vuestros datos y enviar la transferencia de reserva en menos de 24 horas. Si pasa más de ese tiempo desde que habéis hecho la pre-reserva telefónica, la plaza queda automáticamente liberada. El pago se hará mediante transferencia bancaria o tarjeta de crédito, en este último caso rellenando un formulario de consentimiento que debéis solicitarnos previamente. Nuestra C/C:

FARO DEL SUR, VIAJES Y AVENTURAS, S.L.

BBVA: ES65 0182 3186 3102 0155 7842

Como "Concepto" en el justificante de la transferencia debe figurar la clave:

FaroAsturias + fecha de salida + apellido de los viajeros

(ej.: FaroAsturias + 10/08/26 + Puig; Morales, etc.)

E s **imprescindible** que enviéis el **justificante** de cada transferencia por mail (info@farodelsur.com) a nuestra agencia Faro del Sur. Este justificante bancario de la transferencia es, a todos los efectos, un documento legal equivalente a una factura. En el mismo mail debéis incluir el **contrato de viaje cumplimentado y firmado** (anexo al final de este documento) e indicarnos los siguientes datos de cada uno de los viajeros:

- nombre y apellidos
- domicilio
- fecha de nacimiento
- DNI + número de soporte del documento
- e-mail y teléfono de contacto

Una vez recibamos todo, os enviaremos la confirmación de la reserva vía mail.

DOCUMENTACIÓN

El contrato de viaje se encuentra anexo al final de este documento. Una vez recibamos el justificante de la pre-reserva junto con el contrato de viaje firmado y los datos de los viajeros, os enviaremos la confirmación de reserva con el seguro de accidentes y la factura del viaje.

EL VIAJE

Un viaje que nos lleva sin esfuerzo a conocer el corazón de Asturias. Desde nuestro campo base ubicado en la hermosa surfera playa de Rodiles, en el concejo de Villaviciosa, descubriremos la Asturias más desconocida. Alejados de las masas que frecuentan lugares que han desarrollado una alta popularidad en los últimos años, nosotros nos adentramos en auténticos bosques de la Cordillera Cantábrica que no han sido aún muy visitados por el ser humano. Las rutas de senderismo se desarrollarán en los Parques Naturales de Redes y Ponga, así como en la costa acantilada de las inmediaciones a Ribadesella y en el concejo de Villaviciosa.

Grandes montañas, costas espectaculares, bosques de castaños, robles, tejos, acebos y hayas. Naturaleza en estado puro y fuera de las masificaciones del turismo clásico. Ideal para desconectar del trajín de la ciudad. Todo desarrollado por nosotros, con guías propios, conocedores del entorno natural y tradicional de este paraíso. Nuestros itinerarios los hemos diseñado cuidadosamente y con mucho mimo. Todo el material que utilizamos es de calidad y está en buen estado de conservación. La exigencia de las rutas viene definida en cada una de ellas en el itinerario, siendo ésta muy variable de unas a otras. Un viaje muy completo, diferente y que no necesita experiencia previa para poder realizarlo, sí una condición física normal (sin lesiones previas, especialmente en las piernas).

Todas las actividades e itinerarios de este programa pueden verse alterados en su orden de realización o, en algunos casos, la suspensión o sustitución de los mismos por otro, cuando las condiciones del tiempo u otras causas de fuerza mayor así lo requieran.

Debido a la naturaleza y características propias de estos servicios de aventura, el viaje y sus actividades complementarias no están exentas de cierto riesgo e imprevisibilidad.

LAS RUTAS

- El **Parque Natural de Ponga** limita al este con el PN de Picos de Europa y al oeste con el PN de Redes. Fue declarado en el año 2003 y abarca por completo el concejo del mismo nombre. En un entorno a nivel paisajístico muy heterogéneo se recorre una senda entre pastizales alpinos, valles glaciales, focias, cordales rocosos y frondosos bosques, todo ello salpicado por pequeños pueblos que, debido al complejo relieve de la zona, han permanecido en considerable aislamiento.

El principal representante de los bosques maduros del parque es el haya. Los hayedos son hábitat esencial para algunas especies como el urogallo cantábrico, que se encuentra en peligro de extinción. Estos bosques alternan con robledales, castaños, fresnedas o alisedas, y en un plano inferior vemos el sotobosque de matorral compuesto por brezos, tojos o piornos. Una especie que estará muy presente también es el acebo. Gracias al buen estado de conservación del parque, algunas de las especies más emblemáticas encuentran aquí su refugio. Destacan la nutria o el desmán en las cercanías de los arroyos, liebre de piornal (endémica de la cordillera) y libre europea. El oso pardo también contribuye a la composición faunística de forma ocasional, aunque está declarado en peligro de extinción. Entre la rica avifauna de la zona ZEPA destacamos el urogallo cantábrico, el pico mediano, águila real, buitre leonado o el azor.

¿Y qué decir del patrimonio cultural de Ponga? Hay algo muy destacado de este concejo y estos son los **hórreos beyuscós**, un tipo de hórreo diferente al asturiano tipo, caracterizados por ser de menor tamaño y con techura a dos aguas. En ciertas localidades aún quedan hórreos beyuscós como testigos del tiempo, constituyendo un elemento etnográfico y arquitectónico tradicional de gran valor. No olvides preguntar a algún paisano por sus fiestas más preciadas: la fiesta del Aguinaldo, una tradición de fin de año en la que participa el “*gurria*” ...

- Cuando nos dicen “**Costa Asturiana**” seguramente se dibujen en nuestras cabezas acantilados intercalados por pequeñas calas de arena, todo a lo largo entre Galicia y Cantabria. Esta imagen resume 400km de litoral con sus puertos pesqueros, villas marineras, bufones y rías. Esta franja se conserva casi completamente intocable comparada con el resto de costas de nuestro país. A una corta distancia de Rodiles, en la desembocadura del río Sella, se ubica Ribadesella, una localidad que destaca por su vivo núcleo urbano y la playa de Santa Marina guardada por impresionantes casas de indianos. En sus inmediaciones,

impresionantes acantilados, auténticos precipicios de roca caliza que rompen con el enojo del Cantábrico. Un lugar de visita obligada en territorio astur.

- **Sierra de Cuera.** La sierra del Cuera va paralela al mar, entre los concejos de Llanes y Cabrales, siguiendo una dirección de O. a E., y vierte sus aguas al S. por el río Cares (al que se une el río Ribeles en Arenas de Cabrales) y al N. al mar por los ríos Purón y de las Cabras. Su pico más elevado es el Turbina, de 1.315 m., de aspecto piramidal, visto desde Llanes. Por lo general es sierra pelada, aunque por las laderas del Jorcón de Moreda ascienden hayas de gran tamaño. En La Molina, el Cuera parece unirse a los Picos de Europa, en torno a un pozo profundo, de aguas limpísimas.

Esta zona es escarpada y curiosa: los montes parecen surgir desde el mar, a muy pocos kilómetros de la costa, y llegan a las alturas de los Picos de Europa. En torno a Llanes hay diversas sierras planas, algunas sobre el mar, como las de Cué y Pimiango, otras más al interior, como las de Purón, La Borbolla y Los Carriles, que viene de la zona de Llamigo para caer sobre la costa cerca de San Antolín de Bedón. Las sierras de La Borbolla y de Los Carriles son de cierta extensión, con vegetación y caza, pero tan sólo la de Los Carriles está habitada.

El Cuera es la zona intermedia entre los Picos de Europa y el mar. A la altura de Llanes le surge otra sierra paralela, de menor altura y extensión, llamada el Texeu o La Muezca, por una enorme muezca que hay en la montaña, y entre ambas sierras está la Llosa de Viango, a la que se entra con cierta comodidad desde el Mazucu. El Texeu, casi al borde de la costa, se apoya en una sucesión de contrafuertes paralelos, de mucha mayor antigüedad geológica y parecidos a las sierras planas, conocidos por el nombre de Mañangas; parecidas formaciones se ven en las laderas del S. de la sierra del Cuera.

El punto más al N. del Texeu es el llamado Pico de Soberrón o El Castillo, una enorme y pesada roca de aspecto extraño, con algo de ídolo vigilante de algún remoto lugar sagrado, que se adosa a la sierra. Se dice que el interior de este pico está hueco y que lo ocupa un palacio habitado por una mora encantada; y dentro de ese palacio, naturalmente, hay un tesoro que sólo espera al intrépido mozo que se adentre en las profundidades de la montaña para hacerse con él, y quién sabe si también con el amor de la mora. Cuando baja la niebla, se dice en los alrededores que las criadas de la mora están cociendo el pan. La delicadeza de esta leyenda tiene su oportuno contraste en la figura espantosa de un moro armado de alfange, guardián de la mora y de las arcas del tesoro.

-El **prerrománico asturiano** ha sido declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO en 1985. Se trata de un estilo arquitectónico propio desarrollado en el s. VIII por la Corona asturiana para luchar contra los árabes. A partir de ese siglo se comienzan a levantar ermitas, capillas, iglesias y palacios por doquier. Visitaremos una de las joyas del prerrománico asturiano en el concejo de Villaviciosa, ubicado en el denominado "*valle de Dios*". El conjunto se compone de la Iglesia de San Salvador y el Monasterio de Santa María La Real. La iglesia, conocida como el Conventín, fue construida por el rey Alfonso III El Magno, donde se retiró tras ser destronado por sus descendientes. Siendo fiel al estilo prerrománico asturiano, consta de tres naves y bóvedas de cañón, aunque también tiene detalles de tradición mozárabe. A su lado, el monasterio presenta un estilo románico, se terminó de construir en el s. XIII. La corona lo dio en donación a los monjes cistercienses, que habitaron ahí hasta el s. XIX.

-La **Ría de Villaviciosa** está formada por el río Valdediós y el estuario que se forma a su desembocadura. Su figura de protección es la de Reserva Natural Parcial y cuenta con más de 1200Ha, siendo un importante refugio de invernada y de paso migratorio de más de 300 especies de aves acuáticas. Es por ello que se ha establecido en este lugar una Zona Especial de Conservación, zona ZEPA y se ha incluido en el Convenio Ramsar (humedales de importancia internacional). Se trata de uno de los estuarios mejor conservados de toda la costa cantábrica. Dada su naturaleza, los ecosistemas son el producto final de adaptaciones de todos sus componentes florísticos y faunísticos a la elevada salinidad del agua, la periodicidad de la zona inundable por influencia de las mareas y la intensa sedimentación.

Durante el último periodo glacial, las abundantes lluvias nutrían el río que excavó el valle que dio origen a la ría. Pasadas las glaciaciones, la línea de costa se modificó y a día de hoy nos muestra en algunos enclaves los afloramientos jurásicos que indican que, en un periodo anterior, este territorio fue un fondo marino.

La vegetación encuentra en este ecosistema cambiante condiciones duras para sobrevivir, como es la elevada salinidad o largos periodos de encharcamiento, pero a su vez los suelos son muy ricos en nutrientes gracias a la gran productividad que hay. Es generalmente una vegetación de marisma entre la que podemos mencionar la existencia de diversas algas que aparecen en la zona intermareal, praderas de fanerógamas adaptadas al encharcamiento, sosas o salicornias. Ría adentro se desarrollan los marajales, densas praderas de carrizos y juncos que con el tiempo han terminado convirtiéndose en campos de cultivo, se denominan *porreos*. Berberechos, xorras o almeja fina son algunos de los invertebrados que habitan en la ría y entre los

pescados más apreciados por los pescadores se encuentran la lubina o el sargo. Durante la bajamar, muchas limícolas recorren la marisma buscando alimento: zarapitos, archibebes, chorlitos, correlos y ostreros son algunos de los más abundantes. Pero no menos importancia tiene las aves que prefieren zonas más alejadas de la desembocadura, como las garzas, anátidas, charranes o distintas especies de gaviotas.

Entre casonas, capillas románicas, quintanas y casas de indios podemos observar el estilo de vida tradicional de esta región, dedicada a la agricultura, la ganadería vacuna y el marisqueo. No hace falta decir la importancia de esta ría como puerto comercial durante el periodo preindustrial, donde destacaron astilleros y la famosa fábrica de sidra *El Gaitero*.

En la playa de Rodiles existe un punto de información sobre la Ría de Villaviciosa y, para aquellos aficionados a las aves, del otro lado de la ría se encuentra el Centro de Interpretación con una buena exposición sobre los valores de la misma.

UN DIA CLÁSICO EN RUTA

Durante la semana nos levantaremos generalmente temprano para realizar la mayoría de las rutas. Este es un viaje que tiene desplazamientos por carretera y mucha actividad en los puntos a los que nos acercamos. Rumbo a los parques de Redes y Ponga, los desplazamientos más largos de la semana (1:30h a Ponga y 1:00h a Redes), nos adentramos por carreteras comarcales sinuosas y estrechas que ya nos ofrecen un escenario impresionante, introduciéndonos a nuestra aventura. ¡Vale la pena ir atento al paisaje que atravesamos! La hora de salida para la actividad de kayak dependerá del movimiento de las mareas y de las condiciones del tiempo y del mar, por lo que **el orden de realización semanal de las actividades previsto en este programa puede verse alterado**.

PARTICIPACIÓN DEL GRUPO

Aunque el guía coordina y realiza el trabajo de logística y apoyo, la participación del grupo suele darle un valor añadido de disfrute al viaje. Es voluntario pero positivo que los integrantes colaboren en los pequeños detalles necesarios para el buen desarrollo de las rutas. Este aspecto suele ser espontáneo entre los viajeros, pero lo queremos reflejar para ayudar a comprender la naturaleza del mismo.

EL ALOJAMIENTO Y SU ENTORNO

Una preciosa casa en la misma playa de Rodiles será nuestro hospedaje exclusivo, con vistas privilegiadas al mar y a la montaña.

Con todo el sabor de los mejores hoteles de ultramar, Faro del Sur retoma esta bonita aventura en el norte desde la comodidad de una casa totalmente equipada a los pies del Cantábrico. Decorada con el más fino gusto, sus pasillos y estancias te llevarán por un viaje alrededor del mundo, después del cual podrás descansar en los sillones del porche que conforman una especie de zona chill-out.



En la planta de arriba se ubican las habitaciones y dos baños (compartidos), además de una terraza donde nos gusta salir a leer y desconectar alguna tarde, sintiendo la brisa marina. Cómodas habitaciones que respiran viaje y descanso por cada uno sus elementos, con un espíritu, como no podía ser de otra manera, muy surfero. Cada habitación recibe el nombre de uno de los cinco continentes. El resto de las estancias están en la planta baja. Dos amplios salones, terraza, 2.500m de jardín, rincones de lectura, un tercer baño, cenador y una amplia cocina totalmente equipada. En el salón, una pequeña biblioteca a disposición del viajero, mapas, guías, fotos, rutas... Respiramos la paz de las montañas astures mientras soñamos lejanas o cercanas geografías. El viajero necesita un lugar donde su espíritu descanse y se llene de nueva energía.

Puedes ver en nuestra web fotos e información sobre el alojamiento.

A pie de casa, nada más cruzar la calle nos adentramos en un bosque de eucaliptos que da paso a un sistema dunar y seguidamente la playa de Rodiles. No más de 1km de largo, pero de impresionante belleza. Coronada por dos promontorios a este y oeste, es una de las preferidas por los surfistas. A un corto paseo hay restaurantes y bares con vistas a la Ría de Villaviciosa. También existe un agradable sendero que se dirige a la ría, rodea el núcleo “urbano” y llega hasta un observatorio de aves frente a la playa de Misiego. Y para los más osados, un camino ladera arriba que llega al mirador Punta de Rodiles.

NUESTROS KAYAKS

Nuestros kayaks son perfectos para salir a recorrer la ría tranquilamente y de una forma segura. Son estables, auto-vaciados, insumergibles y fáciles de manejar. En cada kayak navegarán dos personas y llevaremos puesto el chaleco salvavidas durante todo el recorrido. También llevaremos un bidón estanco para llevar nuestras cosas. Es la embarcación perfecta para acercarnos a las aves y plantas que habitan este humedal y sentirnos integrados en plena naturaleza. Antes de la salida también os daremos un cursillo básico para poder manejar el kayak correctamente. No se necesita experiencia, si saber nadar.

TRANSPORTE

Disponemos de confortables furgonetas de 9 plazas preparadas para llevar todo lo necesario. Estarán siempre a disposición de nuestro equipo para cualquier imprevisto que pueda surgir.

EQUIPO HUMANO

Con todos los grupos va un guía especializado de Faro del Sur. Todo el equipo son grandes conocedores del entorno en que se desarrollan las actividades. Su labor es cuidar que todo se desarrolle tal y como está planeado y coordinar al grupo durante todo el recorrido. Nuestros guías son personas con experiencia en la gestión de grupos y probada capacidad de reacción ante imprevistos en este tipo de viajes.

COMIDAS

La gastronomía en Asturias es una auténtica maravilla y destaca por su buenísima relación calidad precio. En muchos casos, comer de menú es muy buena opción, ya que se garantiza calidad y generalmente grandes cantidades a un precio más que asequible. Siempre es recomendable dejarse aconsejar por nuestros guías.

En el que será durante una semana vuestro campo base disponéis de una cocina totalmente equipada en la que podréis preparar los desayunos y elaborar alguna cena en conjunto.

En ruta, las comidas variarán en función del día y la logística que requiera la actividad. Hay algún día en que la mejor opción es llevar un picnic para disfrutarlo en el camino junto a una poza donde refrescarnos, y otros días que os recomendaremos uniros a nosotros para degustar la insuperable cocina asturiana en alguno de los restaurantes locales que se nos presentan en el camino. Por supuesto, no es obligatorio, pero sí muy recomendable, ya que es la manera de viajar con el paladar y de, a su vez, contribuir a la economía local y desarrollo de estas aldeas.

CLIMA

Esta es desde luego una buenísima época para viajar a Asturias. Los días de sol son abundantes y el verde de las montañas y el azul del mar brillan con todo su esplendor. Aún si tenemos la mala suerte de tener algún día de lluvia (ya que no deja de ser el norte), la temperatura es suave y podremos realizar las actividades yendo preparados con nuestros impermeables (ver último párrafo de “Equipo recomendado”).

Si las condiciones del tiempo no permitieran el desarrollo de alguna de las actividades programadas, nuestro equipo siempre cuenta con un plan alternativo igual de interesante.

EQUIPO PERSONAL RECOMENDADO

Ropa cómoda y ligera (pantalones largos para senderismo y cortos, camisetas, chaqueta impermeable o capelina por si lloviera y algo de abrigo tipo sudadera/jersey). Ropa de baño y toalla para la playa.

Botas de montaña impermeables (si no, corres el riesgo de calarte los pies) y zapatillas deportivas para el descanso. Mochila pequeña para las rutas, bastones de trekking (si tienes los tuyos propios y te es fácil traerlos, de lo contrario proveemos bastones), paraguas de viaje, botella de agua, gorra, gafas de sol, linterna, protector solar alto, tapones para los oídos, botiquín de uso personal.

*Por cuestiones de seguridad, no se permitirá la participación en las rutas a aquellas personas que no lleven calzado adecuado para ello, como el descrito en este párrafo.

CONTRATO DE VIAJE COMBINADO

REUNIDOS:

De una parte, D. Jorge Santacana Rioja, con D.N.I. 40320785Z, representante de Faro del Sur, Viajes y Aventuras, S.L., con domicilio en el Puerto Deportivo de Isla Cristina Local 1, y CIF B21550694, en adelante EL ORGANIZADOR.

De otra parte, _____, con DNI _____, en adelante EL CLIENTE CONTRATANTE PRINCIPAL, actuando en su mismo nombre.

De otra parte, LA AGENCIA DETALLISTA-MINORISTA _____, con domicilio social _____, CIF _____, y con título licencia _____

Las partes se reconocen mutua y recíprocamente la capacidad necesaria para otorgar el presente contrato, y

MANIFIESTAN:

I.- Que la organización de este viaje ha sido realizada por FARO DEL SUR, Viajes y Aventuras, S.L. con C.I.F.: B-21550694 y Licencia Turística C.I.A.N.- 216572-3 Número de Registro Turismo Activo AT/HU/00038.

II.-Que el presente viaje se ha vendido a través de LA AGENCIA DETALLISTA-MINORISTA.

III.- Que EL CLIENTE, está interesado en contratar los servicios que presta Faro del Sur, Viajes y Aventuras S.L., lo que verifican por medio del presente contrato.

IV.- Que las partes han convenido la realización del siguiente viaje, contenido en el programa/folleto en los términos de la oferta en él especificada, con las Condiciones Generales que rigen en el mismo y según las características de la Ficha Técnica del viaje, las cuales declaran conocer y aceptar todos los participantes en el presente contrato:

Según decreto 168/94 que desarrolla el reglamento de agencias de viajes, las partes firmantes, están obligadas al cumplimiento de las siguientes

CLÁUSULAS:

PRIMERA: El abajo firmante, a partir de ahora denominado EL CLIENTE, contrata la ruta que se detalla en el folleto-programa entregado por Faro del Sur, Viajes y Aventuras S.L. al cliente en la reserva, con la información complementaria y modificaciones que se adjuntan.

SEGUNDA: La AGENCIA DETALLISTA-MINORISTA a través de la cual se contrata la presente actividad, facilita al cliente contra la percepción en los términos fijados en la cláusula octava, los siguientes servicios:

- Transportes: según programa y ficha técnica.
- Alojamiento: según programa y ficha técnica.
- Itinerario: según programa y ficha técnica.
- Otros servicios: según programa y ficha técnica.

TERCERA: Dada las características especiales del viaje objeto del presente contrato, éste podrá sufrir alteraciones o modificaciones en el lugar de destino debido a condiciones climatológicas imprevisibles, estado de las carreteras o vías de acceso, situaciones político-sociales intempestivas u otras causas y situaciones que hagan aconsejable alterar el estricto cumplimiento del programa de viaje contratado, ya sea para resguardar la seguridad del consumidor, o por imposibilidad material de cumplir estrictamente el programa.

Por este motivo, la empresa FARO DEL SUR, Viajes y Aventuras S.L., se reserva la prerrogativa de extremar las precauciones y las medidas de seguridad desde el inicio hasta el final del viaje objeto del presente contrato, siendo

obligatorio el cumplimiento de estas instrucciones adicionales para EL CLIENTE y el resto de usuarios que asistan a la actividad organizada por FARO DEL SUR, Viajes y Aventuras S.L.

CUARTA: Tanto la AGENCIA DETALLISTA-MINORISTA como EL CLIENTE en el presente acto reconocen, comprenden y aceptan las características especiales e imprevistos propios de un viaje de la naturaleza de que es objeto el presente contrato.

EL CLIENTE asume que, por la naturaleza y características propias de estos servicios de aventura, el viaje y sus actividades complementarias, no están exentos de riesgo e imprevisibilidad. Por este motivo, EL CLIENTE declara que asistirá a la celebración del viaje en las condiciones psicofísicas adecuadas, no estando bajo los efectos de sustancias relajantes, excitantes o alucinógenas durante las actividades; así como con la ropa y el calzado adecuados para la naturaleza de las actividades que son objeto del presente contrato.

EL CLIENTE renuncia a cualquier reclamación de responsabilidad a FARO DEL SUR, Viajes y Aventuras S.L., por accidente, lesiones, o cualquier perjuicio ocurrido como consecuencia de la asistencia al viaje o participación en sus actividades complementarias, siempre que sean imputables al incumplimiento por parte de EL CLIENTE de las advertencias mencionadas en el párrafo anterior.

QUINTA: El precio de la presente ruta está establecido según lo establecido en el programa y ficha técnica.

SEXTA: En caso de anulación del viaje por parte del cliente, este acepta el pago de los **gastos de anulación** sobre el total del viaje contratado conforme al Art. 21 del Reglamento de Agencias de Viajes, **así como una penalización según la tabla siguiente:**

- Entre 15 y 11 días antes de la salida: 5% del importe.
- Entre 10 y 3 días antes de la salida: 15% del importe.
- 48 horas antes de la salida: 25% del importe.
- No presentarse a la salida: 100% del importe.

SÉPTIMA: No están incluidos en el precio de la ruta los gastos extraordinarios del cliente que no figuren estrictamente incluidos en el programa.

OCTAVA: En caso de que el cliente compruebe in situ cualquier falta de prestación de los servicios contratados o deficiencias en los mismos, está obligado a presentar su queja en el lugar donde se ocasione dicha deficiencia y a comunicarlo a la agencia en el menor tiempo posible por cualquier medio que deje constancia fehaciente.

NOVENA: LA AGENCIA no se responsabilizará por los daños o pérdidas de los objetos personales del cliente durante la realización de este viaje.

DÉCIMA: EL CLIENTE, por el mero hecho de recibir el servicio y hacer uso de nuestras instalaciones asume que, por las características propias del servicio, no puede estar exento de un cierto riesgo.

En caso de ser menores, los padres/tutores abajo firmantes declaran ser responsables de los mismos y ser conocedores de los riesgos y peculiaridades del servicio contratado, así como del resto de indicaciones recogidas en este documento.

UNDÉCIMA: El/la abajo firmante, en calidad de cliente, autoriza de forma expresa a la Entidad a captar, utilizar, publicar y difundir imágenes y/o grabaciones audiovisuales de su persona y, en caso de tener hijos menores de edad, también de ellos, en el contexto de las actividades organizadas o realizadas por la Entidad.

DUODÉCIMA: La Entidad garantiza que el tratamiento de los datos personales, incluyendo las imágenes, se realizará conforme a lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD) y al Reglamento General de Protección de Datos (RGPD). El/la firmante podrá ejercer, en cualquier momento, los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad de los datos mediante solicitud escrita dirigida a JURIDICO@SANABRESA.NET.

DECIMOTERCERA: El cliente declara conocer y aceptar la información contenida en el programa de viajes *FARO DEL SUR VIAJES Y AVENTURAS*, ficha técnica del viaje, cláusulas de contratación y los servicios contratados.

En prueba de conformidad, firman el presente contrato,

En.....con fecha.....del mes de.....de 2026.



El Detallista

Cliente contratante

